



## 若葉の萌えるがごとく

校長 戸崎 透

子どもたちの標準服も夏仕様になり、校帽やシャツの白さがまぶしくなる頃となりました。まもなく梅雨を迎え、じめじめ蒸し蒸しした時間が続きますが、子どもたちは中央区ならではの空調の効いた快適な環境のもとで、しっかりと学習に取り組んでいきます。

5月28日(土)開催の運動会では、多くの保護者・地域の方々にご来校いただき、ありがとうございました。「最後の校庭で力を合わせ 百万点めざしてがんばろう」のスローガンを合い言葉に、全児童が自分の力を精一杯発揮して活躍しました。学年の表現や競技では互いの気持ちを合わせて団結し、運動会を支えた係児童は責任をもって仕事を担い、一人一人の頑張りが、学年そして学校全体の絆を強めてくれました。

運動会の練習を通じて子どもたちは、めあてをもって活動することの大切さ、友達と協力して一つのことを成し遂げることの大変さと成し遂げた時の喜び、自分自身の力の伸びなど、様々なことを感得したことと思います。

学年の発達段階によって異なりますが、低学年の子どもたちは、自分のめあての達成を目指して毎日の練習に取り組みました。中学年の子どもたちは表現では、友達のことが意識できるようになってき

ているので、友達の動きに合わせて完成度を高めたり、短距離走ではコーナーをスピードを落とさずに上手に回ることを心がけたりして取り組みました。高学年は、何と言っても学校のリーダーです。自分の種目以外にも係の仕事として陰の部分でも運動会を支えてくれました。もちろん表現の技能も高度になり、全体の完成度を高めるための取組に力を注ぎました。自分が手を抜くことはできないというような責任感も、大いにもったことと思います。

運動会のような取組で大切なことは、達成感を味わい、「自分もできる」という自己肯定感や有能感をもつということだと思います。自己肯定感や有能感は自信や意欲につながるからです。運動会で自信を深め意欲を高めた子どもたち一人一人が輝きを増し、新緑の若葉のようにぐんぐん成長し(萌える)ていってくれることを期待しています。



<教育相談日>毎週月・火曜にスクールカウンセラーが相談に応じます。

<今月の校庭開放日>☆

午前 9:30~12:00 午後 1:00~4:30

5日, 12日, 19日, 26日

日	曜	6月行事予定
1	水	安全指導 測定 あじさい読書月間始
2	木	食育(2年)
3	金	スポーツテスト
4	土	
5	日	☆
6	月	委員会
7	火	心の劇場(6年)
8	水	プール前耳鼻科検診
9	木	フレンドリータイム
10	金	プール前眼科検診
11	土	学校公開 セーフティ教室 日枝神社祭礼
12	日	☆
13	月	プール開き クラブ
14	火	プール前内科検診 セカンド事前検診(4年)
15	水	柏セカンドスクール始(4年) 特別時程5時間(全) センター教室(3年)
16	木	
17	金	柏セカンドスクール終(4年)
18	土	
19	日	☆
20	月	クラブ
21	火	午前授業(全)
22	水	なかよし給食
23	木	
24	金	校外学習(6年)
25	土	
26	日	☆
27	月	音楽鑑賞教室(6年)
28	火	午前授業(全)
29	水	午前授業(3年以外)
30	木	



# 阪本がより

平成28年6月 第268号

中央区立阪本小学校

中央区日本橋兜町 15-18

TEL.03(3666)0044 FAX.03(3668)2366

## 2年 運動会について

○上手におどれてうれしかったです。大なわで負けたけど、とべたからよかったです。

○大なわをとべてとてもうれしかったです。来年はかけっこで2位か3位になりたいです。

○前向きスクリーム！を上手におどれました。今回は赤組が負けたけど今度は勝ちたいです。

○白組がゆうしょうしたのでうれしかったです。れんしゅうでは勝てなかったデカパンきょうそうに勝てました。

○今年は運動会でデカパンきょうそうをがんばりました。運動会で初めて勝ててうれしかったです。

○ダンスでは動きを大きくおどれてうれしかったです。今年は2位だったけど来年はかけっこで1位になりたいです。

○1年生の時よりもかけっこで速く走れました。玉入れでは本番は白が勝ててすごいなと思いました。

○かけっこで1位になれるようにがんばりました。大縄では来年はもっととびたいです。今年も勝ちました。

○赤ぐみがまけてくやしかったけどさいごまでがんばりました。来年はぜったいに勝ちたいです。

○かけっこをがんばりました。ダンスで玉入れもよかったです。また来年もがんばります。

○大なわで一どもひっかからなくてとてもうれしいです。わけはそうねがっていたからです。勝ってよかったです。

○がんばってダンスをおどり、おうちの人にほめられました。たくさんれんしゅうしたからよかったです。

○大なわをむずかしかったけどがんばりました。リレーはいつものちかくにいけて「やった！」と思いました。

○前向きスクリーム！のたれまくをもってどうするのがむずかしかったけどうまくいってよかったです。

## 3年 全校遠足について

○班と一緒に班遊びをしたり、班長と一緒にお弁当を食べたことが一番楽しかったです。

○班遊びでドロケイをしたとき、ドロボウでずっとにげきれて、すごく楽しかったです。

○班遊びのドロケイでけいさつになって、たくさんタッチできてとてもうれしかったです。

○3年生28人で初めて行った遠足でした。班遊びや学年遊び、一年生とも仲良く遊ぶことができました。

○先生たちがクイズを出して、問題をとくことが一番楽しかったです。ちょっとむずかしかったです。

○三年生の学年遊びは、木場公園が広いので、とても広々と使えておもしろかったです。

○お母さんが作ってくれたお弁当のサンドウィッチが、とてもおいしかったです。

○班遊びのドロケイとフリスビードッチがとても楽しかったです。また来年行きたいです。

○あおぞら班と一緒にドロケイをやったのでとても楽しかったです。それに学年遊びもとても楽しかったです。

○あおぞら班のみんなでお弁当を食べるときに、みんなと話をしたり、食べ終わってからの班遊びが楽しかったです。

○とても楽しい一日でした。一番楽しかったのは、班遊びのドロケイでした。

○ぼくは班遊びのドロケイが楽しかったです。ぼくはすぐにつかまりましたが、楽しかったです。

○班遊びでドロケイをしました。わたしはドロボウになって4年生と一緒ににげました。楽しかったです。

○オリエンテーリングの最後のクイズがむずかしかったけど、みんな考えてわかって楽しかったです。

○あおぞら班遊びと学年遊びのドロケイが楽しかったです。来年の遠足でもたくさんの思い出をつくりたいです。

○一番楽しかったのはあおぞら班遊びのドロケイです。たくさん遊べて楽しかったです。

○あおぞら班遊びのふやしおにの二回戦で、一回もつかまらなかったの、うれしかったし楽しかったです。

○オリエンテーリングをやって、阪本小学校のことがよく分かりました。

○全校遠足で一番楽しかったのは、班遊びです。わたしはドロケイが好きなので、できてよかったです。

○楽しかったことは、お兄さん、お姉さんとドロケイで遊んだことです。やさしくしてくれてうれしかったです。

○一番心に残ったのは、班のドロケイです。脱走が一回ありだったので、にげることができて楽しかったです。

○わたしはあおぞら班遊びのフリスビードッチとドロケイが一番楽しかったです。

○ぼくは全校遠足で、フリスビードッチがとても楽しかったです。

○ぼくが一番楽しかったことは、班遊びのドロケイです。ドロになってたくさん走ってにげました。

○班遊びのドロケイと氷おにで、かくれる場所がいっぱいあって、すごく楽しかったです。

○お弁当を食べている時に、青虫を初めて見ました。動きがゆっくりで、見た後ツツジがたくさんさいている所に帰してやりました。

○遠足はとても楽しかったです。遊びが楽しかったです。来年の全校遠足も楽しみです。

○オリエンテーリングで言葉をパズルみたいに組み立てるのが楽しかったです。次に行くのがすごく楽しみです。

## 今月の目標

### 生活目標

正しい言葉づかいを  
しましょう

### 保健目標

歯を大切にしましょう

### 給食目標

衛生に気をつけて  
食事をしましょう